

ATLETISMO



Twei para su cronómetro en el momento de cruzar la línea de meta. Por detrás se adivina la figura de Serrokh, segundo.



La argentina Griselda Pastor, dorsal 15, no tuvo problemas en alzarse con la victoria.

El keniano estableció un nuevo récord en el IX Memorial 'Antonio Lardiés', que fue dinamitado por los atletas africanos

Tuei arrasó en Sabiñánigo

N.L.L.

SABIÑANIGO.- El keniano Moses Twei se impuso con claridad en la XX Media Maratón de Sabiñánigo, IX Memorial Antonio Lardiés que se disputó en la mañana de ayer en Sabi-

ñánigo y que fue dominado por los atletas africanos que coparon las cuatro primeras plazas. Tuei estableció un nuevo récord de la prueba con 1:04.18 por delante del marroquí Serrokh. El binefarensé José Pallarés, séptimo, fue el primer aragonés. En féminas,

la argentina Griselda González demostró su condición de favorita y fue la primera clasificada al cruzar la línea de meta en el vigésimo lugar absoluto. Un total de 272 atletas participaron en la tradicional prueba que abre el calendario provincial de media maratón.

El keniano Moses Tanui demostró ayer en Sabiñánigo que era el poseedor de la mejor marca de los participantes en la XX Media Maratón, IX Memorial Antonio Lardiés, y se impuso con claridad en una edición que tuvo claro color africano en la que tomaron la salida 272 atletas. Sin embargo, los cuatro primeros puestos fueron copados por los atletas de Kenia, Marruecos y Tanzania, precisamente los mismos que dinamitaron la prueba apenas se había alcanzado el primer kilómetro.

La 'media' serrablesa salió lanzada. Los atletas kenianos marcaron desde la salida un fuerte ritmo, con continuos cambios que acabaron destrozando a aquellos nacionales que quisieron seguir su estela. A la altura de Puente Sardas, Munyori se afianzaba al frente de un grupeto de ocho integrado por Fabián Roncero, Rodrigo Gavela, Abdesalam Serrokh, Moses Twei, Nada Saktai, Charles Subano y José María Fernández Atienza, al que seguían otros grupos y un rosario de corredores ya que la prueba se rompió con el pistoletazo inicial.

El grupo de ocho, que comandó la prueba al principio de una carrera que iba muy rápida -los dos primeros kilómetros se hicieron en 5:58-, empezó a acusar el esfuerzo y fue perdiendo integrantes. Primero fueron Roncero, Gavela y Fernández los que se fueron quedando descolgados y poco después eran Subano y Saktai los que no podían seguir el ritmo que en cabeza marcaban Twei, Serrokh y Munyori.

El fuerte ritmo inicial sirvió para que los atletas africanos rompieran la carrera y, una vez conseguido su objetivo, se dedicaron a mantener las distancias sin hacer demasiados estragos. Las posiciones parecían definidas en los primeros puestos y la lucha comenzó a desarrollarse por detrás. Así, si bien el trío cabecero no se rompió hasta los últimos kilóme-

tros, por detrás la situación era muy distinta y un recuperado Rodrigo Gavela -uno de los grandes favoritos- iba remontando posiciones al igual que Fabián Roncero, campeón de España de la especialidad en 1995. Junto a ellos, el binefarensé José Pallarés que cuajó una gran carrera. El del CA Monzón llegó a meta en séptima posición y, además de ser el primer aragonés, fue el tercer atleta español.

Al primer paso por meta, Saktai perdía cincuenta segundos respecto al trío cabecero y Subano y Gavela andaban a 1.15. A partir de ahí, en cabeza no hubo cambios si bien el madreño fue recortando terreno al keniano que, poco a poco, fue superado por varios de los atletas que habían conseguido recuperar fuer-

zas -Roncero, Pallarés y Cortés-.

A falta de unos cuatro kilómetros para meta, el keniano Munyori empieza a ceder terreno sobre su compatriota Twei y el marroquí Serrokh -ganador en 1994- y se va quedando descolgado, pero sin poner en peligro la tercera posición. Por detrás, Gavela no puede alcanzar al tanzano Saktai y Roncero y Pallarés van distanciando al resto de competidores, aunque ambos hacen gran parte de la carrera en solitario.

Twei y Serrokh llegan junto a Sabiñánigo y aunque se espera la reacción del marroquí y su ataque en los metros finales, éste no se produce y, por contra, es el keniano el que distancia a su rival para entrar en solitario en la meta estableciendo un nuevo récord de la prueba en 1.04:18,

seguido de Serrokh -que se quedó a un segundo del anterior récord-.

La argentina Griselda González cumplió los pronósticos en la carrera femenina y llegó en vigésimo lugar con un tiempo de 1.15.15.

Al término de la prueba, Abdesalam Serrokh reconoció que había acusado el cansancio de la temporada. "Es una carrera muy dura por el recorrido y porque el viento sopla de cara. El ritmo no ha sido problema, yo he acusado el cansancio de carreras de las últimas semanas".

Por su parte, Rodrigo Gavela manifestó que "ha sido una carrera muy difícil porque los kenianos han marcado constantes cambios de ritmo. Los dos kilómetros hemos ido super fuerte,

con 5.58 que es ritmo de 5.000 en lugar de una media maratón. Hemos intentado aguantar pero muscularmente nos han destrozado". Gavela, vencedor en 1993 de la media serrablesa, no estaba satisfecho con su actuación, "estaba seguidor de poder hacer mejor marca que en 1993, pero ha sido muy difícil".

El binefarensé José Pallarés, primer aragonés, se mostraba bastante satisfecho. "Ha sido una prueba que ha salido muy rápida y he intentado ir con los españoles. Me encontré bien, pero el viento en contra ha impedido hacer una buena marca".

Los resultados fueron:

Senior masc.- 1. Moses Twei, 1:04.18; 2. Abdesalam Serrokh, 1:04.27; 3. Steve Munyori, 1:04.57; 4. Nada Saktai, 1:06.24; 5. Rodrigo Gavela (C. Isabel II), 1:07.04; 6. Fabián Roncero (Soliss), 2:08.00; 7. José Pallarés (CAM), 1:08.05; 8. Javier Cortés (Oviedo), 1:08.30; 9. Charles Subano, 1:08.30; 10. José M. Fernández (Rodper), 1:08.43.

Senior fem.- 1. Griselda González (C. Isabel II), 1:15.15; 2. Ana María Pardo (CA Vic), 1:17.58; 3. Teresa Forn (D. Catalán), 1:28.56.

Veteranos masc.- 1. Vicente Aguado, 1:17.28; 2. Eduardo Robles (Hiru-Herri), 1:19.32; 3. Fernando Martínez (Helios), 1:19.57.

Veteranos fem.- 1. Teresa Forn (D. Catalán), 1:28.56; 2. Carmen Millán (At. Segre), 1:29.56; 3. Lourdes Gurrera (JAS), 1:37.58.

Junior masc.- 1. Carlos Aldana (CA Monzón), 1:21.21; 2. Francisco Guajardo (CAM), 1:25.05; 3. Javier Tudanca (CAM), 1:37.18.

Promesas masc.- 1. Raúl Navarro, 1:23.45; 2. Carlos Carmona (Cornellá At.), 1:24.30; 3. Luis Miguel Ferrer (Scorpio), 1:32.52.

Clubes.- 1. CA Monzón-Polidux, 03.35.29; 2. Sauconi, 03.40.08; 3. CA Jaca, 03.46.22.



El binefarensé José Pallarés, dorsal 20, realizó una gran carrera y fue el primer aragonés clasificado al llegar en séptima posición.

PABLO SEGURA

PABLO SEGURA